

Der Seniorenrat der Gemeinde Hilzingen



Herrn
Bürgermeister Holger Mayer
an die Damen und Herren des Gemeinderates
78247 Hilzingen



Hilzingen, 12.02.2024

Antrag zur Aufstellung einer dauerhaften Bildergalerie an der Schlossparkmauer in Hilzingen.

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Holger Mayer
Sehr geehrte Damen und Herren im Gemeinderat

Bei der letzten Kirchweih 2023 hatten wir eine beeindruckende Bildergalerie aus Singen als Leihgabe an diesem Ort.

Der Seniorenrat Hilzingen bittet um Genehmigung zur Aufstellung einer dauerhaften Bildergalerie von Hilzinger Hobby-Künstler an der Schlossparkmauer.

Man konnte feststellen, dass diese Bildergalerie an der Schlossparkmauer an Kirchweih 2023 bei der Einwohnerschaft sowie bei den Gästen gut angekommen ist. In den vergangenen Jahren gab es immer wieder verschiedene Diskussionen um die Hilzinger Schlossmauer.

Wir sind überzeugt, dass die geplante Bildergalerie eine Bereicherung für unseren Schlosspark darstellen wird. Zu Beginn kann auch schon mit nur wenigen Bildgestaltungen gestartet werden.

Die Schlossparkgalerie soll als ein gemeinsames Projekt „Kunst im öffentlichen Raum“ mit unterschiedlichen Gruppierungen ausgestaltet werden.

Zum Beispiel:

- mit dem Kunstförderverein Hilzingen:
- Initiative ZUSammenKUNFT
- Initiative offenes Hilzingen (IOH)
- Hilzinger Schulen: Peter-Thumb-Schule (Almuth Stobbe, Hr. Trinkner), Christliche Schule.

Wir stellen uns vor, dass zur Finanzierung und Realisierung dieses Projektes (Metallgestelle und Bildunterlagen) eventuell Hilzinger Firmen, Privatpersonen oder entsprechende Fördertöpfe beitragen können. Der Gemeinde selbst entstehen hierdurch so gut wie keine Kosten.

Ein Projekt für die Zukunft – lasst es uns anfangen.

Der Seniorenrat der Gemeinde Hilzingen

Manfred Hirner
Vorsitzender

Reiner Hatt
Schatzmeister

Bilder: Gemeindeverwaltung



Im Schlosspark konnte an Kirchweih die »Stadtgartengalerie der Singener Maler und deren Gäste« bewundert werden. Die 24 großformatigen Werke ergaben ein farbenfrohes Bild an der Schlossmauer entlang und begeisterten durch ihre Vielseitigkeit der Themen, Techniken und Farben.